



## Pulso

### Ventilan en redes otros teléfonos

En redes se filtraron ayer números telefónicos de las candidatas presidenciales y de morenistas, un día después de que el Presidente minimizó haber dado a conocer en su mañanera el teléfono de una periodista de The New York Times. Aquí algunas reacciones:

#### **Dra. Claudia Sheinbaum**

**@Claudiashein**

El día de hoy he estado recibiendo llamadas sin parar y mensajes de odio pues alguien publicó mi número de teléfono celular en redes sociales. Es obvio lo que quieren hacer, de nuevo sus ataques son tan burdos como inofensivos. Los números que deberían preocuparles son los de las encuestas. A cambiar el número de teléfono.

#### **José Ramón López Beltrán**

**@\_JRLB\_**

En las últimas horas, he sido objeto de un acto de invasión a mi privacidad, a través de la filtración de mi número de teléfono. Este acto, que entiendo como una forma de venganza y un intento de hacer daño, no sólo me afecta a mí, sino que también pone en peligro a mi familia y a la seguridad que merecen.

#### **Citlalli Hernández M**

**@CitlaHM**

Esta es la derecha mexicana y sus miserias. Desde ayer en la noche filtraron los números de varias personas visibles de la 4T. En un ataque orquestado, financiado y lleno profundamente de elementos fascistas, nos mandan mensajes de texto, whatsApp, mensajes en telegram y nos llaman sin parar.

Buscan "aniquilar" psicológicamente a quienes ellos consideran sus "enemigos" Se desnudan de cuerpo entero y ojalá quienes les apoyan de manera genuina logren ver su hipocresía. Nosotras y nosotros estamos llenas de amor y seguiremos transformando sin detenernos, no amedrentarnos, hasta que el pueblo lo mandate.

#### **Fernández Noroña**

**@fernandeznorona**

Alerto a compañeros y compañeras del movimiento que están publicando números telefónicos, que es una provocación de la derecha para que al darlos a conocer, se digan vulnerados y te bajen tus cuentas de las redes sociales. También filtraron el número telefónico de mi compañera @Claudiashein. Yo tampoco me había dado cuenta, hasta hace un par de horas,